

Le Groupe de Puebla soutient le dialogue du gouvernement vénézuélien avec l'opposition d'extrême droite

Image not found or type unknown

Mexico, 19 août (RHC) "Le Groupe de Puebla salue et appuie l'ouverture du dialogue entre le Gouvernement du Président Nicolas Maduro et la Plate-forme unitaire du Venezuela, qui a été promu et

parrainé par les Gouvernements mexicain et norvégien" souligne un communiqué du groupement.

Avec cette action, les tentatives d'ingérence seront "définitivement" repoussées, "y compris celles de type militaire, promues récemment par certains pays de la région avec l'approbation du Secrétaire général de l'Organisation des Etats américains (OEA), pour rechercher une issue de force à la crise vénézuélienne", indique la note.

Le Groupe souligne son "opposition énergique" aux mesures unilatérales et aux blocus économiques, par lesquels certains gouvernements, en opposition ouverte à ce qui est établi par la réglementation de l'Organisation des Nations Unies (ONU) ont prétendu intervenir dans les affaires intérieures de pays comme Cuba et le Venezuela.

De même, le Groupe affirme qu'à travers cette nouvelle tentative de dialogue, il fait des vœux pour l'on trouve une issue rapide, pacifique, juste et démocratique à la grave crise que vit aujourd'hui la République bolivarienne du Venezuela, au milieu de la pandémie du coronavirus, "sans accès à leurs droits spéciaux de Virements bancaires et autres réserves internationales", indique le rapport.

Vendredi, les représentants du Gouvernement vénézuélien et ceux de la Plateforme unitaire, qui rassemble une partie de l'opposition d'extrême droite, ont entamé les négociations politiques à Mexico et, dans un premier temps, les parties sont convenues d'un "mémoire d'entente" qui garantit la paix.

Ces discussions, qui se dérouleront grâce à la médiation des autorités norvégiennes, visent la levée des sanctions illégales contre l'économie vénézuélienne, la reconnaissance des autorités légitimes et constitutionnelles et la cessation des actes de violence et de conspiration de la part de la droite, selon les autorités de Caracas.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/267471-le-groupe-de-puebla-soutient-le-dialogue-du-gouvernement-venezuelien-avec-lopposition-dextreme-droite>



Radio Habana Cuba